
                                                       VERBALE N. 1 
 
Il giorno 11 settembre 2023 - alle ore 18.00 - nell’ufficio della dirigente, si riunisce il 
Consiglio d’Istituto per discutere  il seguente o.d.g.: 
 

1. Comunicazione inerente ai lavori PNRR. 
 
Dall’appello risultano: 
 

1. Apruzzese Donatella presente 
2. De Rosa M. Rosaria presente 
3. Di SpaldroStefania assente 
4. Fania Antonietta M. presente 
5. Mastromatteo Angela presente 
6. Miglionico Pia Libera presente 
7. Petruzzi Libera M. presente 
8. Tomaiuoli Angela presente 
9. Granatiero Antonina presente 
10. Langianese Giovanna presente 
11. Lombardi Giovanna Assente 
12. Mastromatteo Giovanna Assente 
13. Monaco Carlo presente 
14. Tavaglione Massimo presente 
15. ValenteViola presente 

 
 
Verificata la presenza del numero legale, la presidente apre la seduta e passa la parola alla 
dirigente che informa il Consiglio della comunicazione pervenuta dall’Ente Locale . 
La dirigente quindi ne dà lettura ed evidenzia che nella stessa non vi è indicazione 
dell’orario dell’attività didattica che dovrà svolgersi presso i locali dell’IISS 
“Virgilio”.Inoltre, fa presente l’incongruenza di voler tenere gli uffici amministrativi 
nell’edificio del plesso “Manicone” oggetto dei lavori di efficientamento. 
Emerge la difficoltà per le lezioni di strumento musicale, che chiaramente necessitano di 
ambienti a ciò dedicati.  
Dalla discussione si rilevano le tante criticità derivanti dalla scelta di effettuare i lavori di 
cui ancora non si conoscono i dettagli. Benchè richiesta copia dei progetti da realizzare, 
proposti senza alcuna interlocuzione con la scuola e di cui la scuola è venuta a conoscenza 
solo nei primi giorni di agosto, sia per l’efficientamento energetico, sia per la realizzazione 
di un’uletriore palestra scolastica, ad oggi non è pervenuto alcunchè.  
Si fa ancora presente da parte dei genitori la difficoltà di conciliare i tempi di lavoro delle 
famiglie e i turni pomeridiani che, sicuramente, oltre al resto avranno ricaduta negativa 
sugli apprendimenti dei ragazzi. 
I genitori decidono poi di convocare un’assemblea con tutti i genitori che vorranno 
intervenire per informarli circa le diverse criticità e lo stato dell’attuale situazione.  
 
 Non essendoci altro da discutere, la seduta si chiude alle ore 20,00.  
 
       Segretaria                                                                         Presidente 
  Angela Tomaiuoli                                                           Valente Viola 
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